



Cincuenta
Aniversario

UAM Universidad Autónoma
de Madrid



ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

El 5 de diciembre de 2017 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela Politécnica Superior, con la asistencia de:

Alamán Roldán, Xavier	González Rodríguez, Joaquín
Alarcón Rodríguez, Miren Idoia	López Colino, Fernando Jesús
Aznar Ballesteros, María Amparo	López de Vergara, Jorge
Carro Salas, Rosa María	Martín Huestamendia, Daniel
Castro Martín, Ángel de	Martínez Muñoz, Gonzalo
Climent Font, Aurelio (en su representación, Castaño Palazón, José Luis)	Martínez Sánchez, José María
Díez Rubio, Fernando	Morales Moreno, Aythami
Encinas Cortés, Javier	Moreno Llorena, Jaime
García Dorado, José Luis	Muelas Recuenco, David
García-Gutiérrez Valía, María José	Ortigosa Juárez, Alvaro
Garrido Salas, Javier	Pérez Pérez, Eduardo
Godín Lorenzo, María	Rodríguez Marín, Pilar
González Marcos, Ana	Rodríguez Ortíz, Francisco de Borja
González Martín, Ángel Ramón	Ruiz Cruz, Jorge
González de Rivera Peces, Guillermo	San Miguel Avedillo, Juan Carlos
	Sánchez Calle, Antonio
	Suárez González, Alberto

También asiste como invitada, a petición propia:

Marisol Orta, Directora de la Biblioteca Politécnica

Excusan su asistencia a esta Junta:



Cincuenta
Aniversario

UAM Universidad Autónoma
de Madrid



Lara Jaramillo, Juan

Laura Salcedo Valderrama

Díaz Uriarte, Ramón

Velasco Salido, Erik

Con el siguiente Orden del Día:

- 1- Se aprobó por unanimidad el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria de 7 de noviembre de 2017 tras corregirse una errata respecto a los asistentes a la misma.

Se corrige errata sobre los actuales miembros de la JdC Erik Velasco y Alejandro Villegas, que figuraban como asistente a la anterior JdC no siendo este el caso, y se aprueba el acta por unanimidad.

- 2- Informe del Director

El Director informa de los siguientes asuntos:

- Según sus noticias, la LEMES ha sido aprobada sin consenso de la CRUMA.
- Nos felicita y felicita a nuestros compañeros por los siguientes reconocimientos:
 - Julian Fierrez - IAPR Young Biometrics Investigator Award
 - Álvaro García - medalla "Juan López de Peñalver" de la Real Academia de Ingeniería de España
 - Javier Ortega Fellow IEEE
- Informa también de que las elecciones celebradas el día 22 para la elección de representantes de estudiantes y PDIF transcurrieron con normalidad. Tras la experiencia, se contactará con secretaria general para mejorar la aplicación de generación de actas.

Felicita a todos por la participación y agradece la implicación de los representantes de estudiantes en animar al voto, así como a todos los miembros de las mesas. En este sentido, da la enhorabuena a todos los representantes elegidos.

- El acto de felicitación y despedida de los estudiantes graduados el curso 2016/2017 se celebró el jueves de 30 de noviembre, presidido por el vicerrector Javier Ortega. Contamos con la lección de despedida del Dr. Enrique Alfonseca, exalumno nuestro y ahora en Google-Zurich. Agradece a todo el personal que hace posible el acto, con mención siempre especial a M^a Amparo Aznar.
- El 30 de noviembre se presentó por mail el nuevo logo EPS25-15 que nos acompañara este curso académico.



Cincuenta
Aniversario

UAM Universidad Autónoma
de Madrid



3- Asuntos de Profesorado

3.1- Se aprueba por unanimidad la renovación de segundo periodo de dos AyDr: Sofía Martínez y Javier Ramos Santiago.

4- Asuntos de Estudios de Grado

4.1 – Se prueba por unanimidad el calendario de horarios reservados para el segundo cuatrimestre del curso 2017/18. A este respecto, desde el sector de estudiantes se manifiesta su agradecimiento al Subdirector, Ángel de Castro, por las facilidades que han hecho posible llegar a un consenso en este sentido.

Por otra parte, se informa de que se ha trasladado a los departamentos de la EPS el estudio de la posibilidad de aumentar la docencia en inglés en el grado de Ingeniería Informática con intención de poder impartir un grupo bilingüe.

5- Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad

Se informa de la creación de una nueva asociación de Seguridad Informática, así como de la creación de la EPS_STUDENTS_NEWSLETTER.

6- Asuntos de Investigación e Innovación

Se informa sobre la convocatoria de un puesto de técnico de apoyo administrativo a la gestión de proyectos de investigación.

También se recuerda la próxima finalización de la convocatoria para el registro de grupos de investigación en la UAM (31 de enero). Para la comisión de evaluación de los grupos de la EPS se cuenta con dos miembros externos (Daniel Borrajo, de la UC3M, y Luis Salgado, de la UPM), así como con otros dos miembros internos: Joaquín González y Pablo Varona.

7- Asuntos de Infraestructuras y Asuntos Económicos

Se informa sobre la habilitación en el Sótano A de dos espacios para laboratorios, así como sobre las próximas obras que se realizarán en hall del edificio A para mejorar la insonorización y en el Salón de Actos en lo que se refiere a los medios audiovisuales. Por último, respecto a la situación de los laboratorios docentes de la EPS se indica que estamos a la espera de recibir noticias del rectorado.

8- Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua



Cincuenta
Aniversario

UAM Universidad Autónoma
de Madrid



8.1 – Se aprueba por unanimidad la solicitud de modificación del máster en i2TIC

9- Asuntos de Calidad de las Enseñanzas

9.1 – Se aprueba por unanimidad el informe de seguimiento interno y plan de mejora del Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de Telecomunicación correspondiente al curso 2015-16.

9.2 – Se aprueba por unanimidad el informe de seguimiento interno y plan de mejora del Grado en Ingeniería Informática correspondiente al curso 2015-16. María Godín indica que no están disponibles los datos de abandono ni eficiencia. El Subdirector, Fernando Díez, se compromete a localizarlos e incorporarlos en el informe.

Se informa sobre la prevista solicitud del sello EURO-INF a ANECA por procedimiento abreviado (tras renovar la acreditación en la agencia autonómica).

También se recuerda que está abierto el periodo de encuestas hasta el 7 de enero. En este sentido, se pregunta sobre la posibilidad de que los estudiantes vean los resultados de la encuesta sin haberla realizado, con el objetivo de fomentar la participación. El Subdirector indica comentará esta opción en la correspondiente comisión del Rectorado.

Daniel Martín manifiesta que quizás hubiera que replantear las preguntas de las encuestas, pues no reflejan algunas cuestiones útiles e incluso algunos profesores hacen encuestas propias. Jaime Moreno y otros profesores comentan la posibilidad de volver a realizar las encuestas “en papel”: a día fijo. Esta opción, aunque quizá sea más “cara”, evitaría a los profesores tener que insistir continuamente en la necesidad de hacer las encuestas y piensan que sería mucho más eficaz y eficiente.

10- Otros Asuntos

10.1- Se aprueba por unanimidad la elección de los nuevos representantes de Estudiantes y PDIF en las comisiones de Junta de Centro. En este sentido, se agradece la participación de los representantes salientes y se da la bienvenida a los entrantes.

Marisol Orta, Directora de la Biblioteca Politécnica, e invitada a petición propia esta JdC, pasa a informar sobre la situación en bibliotecas. En este sentido, informa de que todas las bibliotecas de la UAM han realizado un informe técnico conjunto para presentar al rectorado y negociar posibles salidas a la actual situación. Como ejemplo, menciona que tanto la F. de Medicina como la EPS tienen serios problemas, ya que necesitan 3 personas para abrir y en ambas solamente hay 2. Por esta razón se está pidiendo un apoyo que, si



Cincuenta
Aniversario

UAM Universidad Autónoma
de Madrid



no nos conceden, obligará a cerrar la biblioteca muchos días por la tarde debido a distintos imponderables: enfermedad, libre disposición, ... Además, otras muchas cosas dejarán de hacerse y será necesario modificar horarios (e.g., horarios de préstamo). Recalca que la biblioteca de la EPS contaba con 28 OPE hasta la fecha.

11- Ruegos y Preguntas

Daniel Martín solicita:

- a) Que se traslade al órgano que corresponda la necesidad de revisión de las preguntas de las encuestas docentes para que reflejen la realidad de la situación de la docencia.
- b) Que el centro tenga en cuenta los servicios de Biblioteca además de los Laboratorios a la hora de prestar ayuda desde la EPS en el caso de que desde Rectorado no se encuentre ninguna solución que ayude al centro.
- c) Tras informar sobre que los docentes Juan Alberto Sigüenza, Estrella Pulido y Xavier Alamán han incumplido el acuerdo tomado en la Junta de Centro del 11 de julio de 2017 referente al calendario de horarios reservados, siendo el primero Secretario en funciones durante esa Junta de Centro y estando el último presente en el punto en el que hablé sobre este asunto en la Junta de Centro del 7 de noviembre de 2017, ruega que en un futuro se respeten los acuerdos tomados en este órgano.

Por su parte, María Godín solicita que, en posteriores elecciones, o similares, los sobres correspondientes a cada departamento sean de distinto color o difieran de alguna manera, ya que se produjeron problemas en las últimas votaciones debido a la dificultad en diferenciarlos.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 13:20.